FDP-Fraktion

im Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Wieseck

Vorlagennummer: OBR/1929/2024

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 07.02.2024

Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte

Aktenzeichen/Telefon:

Verfasser/-in: Jörg Schleher

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Ortsbeirat Wieseck	15.02.2024	Entscheidung

Betreff:

Solar-Hybrid-Beleuchtung auf dem Rad- und Fußweg (Ludwig-Katz-Weg) zwischen Philosophenstraße und Sellnberg Antrag der FDP-Fraktion vom 04.02.2024

Antrag:

Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird gebeten, den ausgebauten Radweg zwischen Philosophenstraße und Sellnberg in nähere Zeit mit Solar-Hybrid-Leuchten auszustatten.

Begründung:

Aufgrund der Bestrebung für die Verkehrswende und der dadurch erhöhten Frequentierung des Fuß-/Radweg hier Ludwig-Katz-Weg ist es dringend erforderlich die stark beschatteten Bereiche zwischen den Stichstraßen auszuleuchten. Gerade in der Herbst-, Winterzeit und teilweise Frühlingszeit an denen es morgens und abends zur Hauptverkehrszeit noch dunkel ist bestehen stellenweise Gefahrenstellen. Angebracht wären hier Solarbetriebene Laternen mit unterstützende Bestromung nach dem Vorbild der Beleuchtung des Fuß-/Radweg am Bahndamm in Marburg. Marburg hat mit Solarbeleuchtung schon mehrjährige Erfahrungen gemacht und würde uns dazu auch unterstützen. Kontakte zu der zuständigen Amtsstelle in Marburg hatte ich schon aufgrund meines Interesses an den Erfahrungswerten aufgenommen und kann diese gerne weiterleiten.

gez.

Jörg Schleher